



学校通信 いず美

<http://www.ooizumi-e-e.nerima-kyo.ed.jp>

練馬区立大泉東小学校
平成25年10月2日

元気いっぱい、感謝いっぱい

校長 阿部 卓

9月27日(金)運動会前日準備、快晴。9月28日(土)運動会、好天。お天気のことを心配しないでこの2日間を過ごせることの幸せをかみしめました。

前日準備では、5、6年生が各分担箇所を整え、手があく校庭の小石拾いなどに集中して取り組みました。毎年のことですが、よく働きます。年に一度しか使わない道具や用具は子供たちには珍しい物であるらしく、興味が湧いて働く意欲も高まるようです。道具を取り合ってけんかになる場面があり、意欲がぶつかり合っけんかが起きることもあるのだと知ります。譲り合いの精神も大事ですが、意欲を出し合うことも大事。もちろん、すぐに笑って仲直りも大事。

教職員にとっても、翌日のお天気を心配することなく、よい天気の下で準備することは、秋の収穫の喜びに似た気持ちになっているようでした。大変な作業なのですが、あちらこちらで時折笑い声が生まれ、気持ちよく準備していることが伝わってきました。

運動会が始まり、子供たちの整列した姿を見ると、いつも胸がわくわくどきどきしてきます。今年は運動会の歌を新たにしましたが、赤組・白組の掛け合いで盛り上がり、元気いっぱい頑張る気持ちが高まりました。一方で、教職員は、はらはらもしています。練習の仕上げがしっかりできているか、けがをしないかと、緊張感が高まってくるのです。

大勢の皆様が来校され、ご覧いただいていると、会場の雰囲気が大いに盛り上がります。そのなかで競技と演技ができたことで、子供たちはさらに元気が出ました。そして、温かな拍手を多数いただきましたことは教職員にとっても本当にありがたいことでした。

運動会は、個人と団体の種目があり、練習の成果が試されるよい機会です。子供一人一人にしてみれば、めあてが達成できた種目があれば、うまくいかなかった種目もあるでしょう。いつでもうまくいくわけではないということを知り、うまくいかなかったことは無駄なことなのではなく、次に頑張るための大切なステップなのだということ学ぶ場面でもあります。何より、戦いを終え、優勝旗を高く掲げ、準優勝杯を高く掲げた、赤組・白組の二人の応援団長のように、何回も練習し、全力を尽くす喜びを味わえる行事です。

毎年、天気がよいほど気温が上がり、子供たちの熱中症や過度の日焼けの心配があります。今年は「人力移動ミストシャワー」を投入し、さらに退場門にもミストシャワーを増やすため、石神井消防団第六分団の倉庫にある水道をお借りしました。PTAの皆様のお付と東の子サポーターの皆様のお巡回パトロールなどのご協力、閉会後の会場片付けに保護者の皆様のお手伝いをいただき、大いに助けられました。感謝の気持ちでいっぱいです。

○給食使用食材の産地についてのお知らせ(9月2日(月)～9月27日(金))

お米(青森県産 まっしぐら)
牛乳(北海道、青森県、秋田県、岩手県、千葉県、群馬県)
たまねぎ(北海道) キャベツ(群馬県) ねぎ(秋田県) にんにく(青森県、練馬区)
にんじん(千葉県、北海道) 大根(北海道) トマト(岩手県) れんこん(茨城県)
ほうれん草(練馬区、埼玉県) ジャがいも(練馬区、北海道) たけのこ(愛媛県)
ごぼう(青森県) もやし(栃木県) しょうが(高知県) ピーマン(秋田県) 栗(熊本県)
レタス(長野県) さつまいも(宮崎県) 万願寺とうがらし(京都府) かんぴょう(栃木県)
菊の花(青森県) ごま(ベトナム、ミャンマー) えのき(長野県) 鈴かぼちゃ(京都府)
かぼちゃ(練馬区) 小松菜(練馬区、千葉県、埼玉県) さといも・衣かつぎ(秋田県)
きゅうり(秋田県) 白菜(長野県) もやし(栃木県、群馬県) ブッキーニ(長野県)
れんこん(茨城県) 大豆・小豆(北海道) なす(栃木県) 水菜(茨城県)
なし(新潟県) みかん(宮崎県) 巨峰(長野県) パイン(マレーシア)
豚肉(群馬県) 鶏肉(岩手県) 鶏卵(群馬県)
太刀魚(青森県) じゃこ(静岡県) 鮭(三陸) ほき(ニュージーランド) いか(ペルー)
えび(タイ) のり(佐賀県) 乾燥わかめ(三陸)